



COMUNICADO DE PRENSA

Secretaría de Cultura
Chihuahua, Chih., a 5 de enero de 2026

Reanudan actividades museos a cargo del Estado tras periodo vacacional

La Secretaría de Cultura informa a la ciudadanía que los museos a cargo de Gobierno del Estado, reanudarán actividades a partir del 6 de enero, luego del periodo vacacional de invierno.

Los recintos que reabrirán sus puertas son Casa Redonda, Casa Chihuahua, Quinta Carolina y Casa de Juárez en la ciudad de Chihuahua, así como el del Desierto Chihuahuense en ciudad Delicias.

En el caso del Palacio Alvarado, Centauro del Norte y la Casa Stallforth de Parral, permanecieron abiertos a la población, con diversas propuestas centradas en los festejos navideños.

Estos centros culturales resaltan por albergar piezas importantes de la historia mexicana desde el movimiento de independencia, la Reforma y la Revolución, además de ser puntos de encuentro para el arte contemporáneo y el aprendizaje.

La Secretaría de Cultura invita a conocer la cartelera de actividades desde sus redes sociales y en www.culturachihuahua.com, así como las exposiciones temporales vigentes y permanentes, sus horarios y costos.

Los domingos la entrada es gratuita.

"2025, Año del Bicentenario de la Primera Constitución del Estado de Chihuahua"